

Región

ELDIARIO
MONTAÑÉS

REINOSA

Reinosa perpetúa con un monumento su recuerdo a las víctimas del terrorismo

La presidenta de la fundación, Maite Pagazaurtundúa, ubicó este homenaje en «el mapa del compromiso y de la resistencia»

16.12.2010 - BLANCA CARBONELL REINOSA.

La presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo, Maite Pagazaurtundúa, ubicó ayer a Reinosa en «el mapa de la memoria, el compromiso y la resistencia» en el transcurso del acto de inauguración del monumento a las víctimas del terrorismo levantado en la margen izquierda del río Ebro, junto a la Casuca de la Ascensión, y al que asistieron numerosos políticos y vecinos.

Ni el frío, casi insoportable, ni la nieve, intensa por momentos, impidieron el desarrollo de un acto al que, además de Pagazaurtundúa, asistieron el delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, el presidente regional, Miguel Ángel Revilla, el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, así como numerosos políticos y vecinos de la zona que guardaron, a los pies del monumento, un minuto de silencio en recuerdo de todas las víctimas del terrorismo.

Tras ello, la presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo dio rienda suelta a sus emociones asegurando que el monumento significa «visibilizar a los inocentes, visibilizar un compromiso y explicarles a los fanáticos que no tienen nada que hacer». Pagazaurtundúa se felicitó porque toda la sociedad cántabra estaba ayer representada en Reinosa «inaugurando no sólo un monumento si no algo que forma parte de un mapa de la memoria, del compromiso y de la resistencia».

A punto de lograrlo

Por su parte, el presidente Revilla aseguró que «nunca vamos a consentir como ciudadanos normales, legales, amantes de la paz, que esta guerra acabe sin vencedores ni vencidos. Los que tienen que ganar son los que han defendido la democracia, la paz y la tolerancia, los que han tenido que morir porque ahora los que estamos aquí disfrutemos de la paz». Para el presidente, son necesarios actos como el que se celebró ayer en Reinosa, ya que «no mereceríamos la calificación de ciudadanos si no recordásemos así a las víctimas».

En su turno, Agustín Ibáñez recordó que el último atentado mortal perpetrado por la banda terrorista ETA «fue aquí, en Cantabria» (en el Patronato Militar de Santoña) y reiteró el compromiso de luchar contra el terrorismo «valiéndonos de todos los medios que nos permite el Estado de Derecho para preservar la libertad y la seguridad». Y en el suyo, el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, subrayó que con la inauguración de este monumento «Reinosa hace patente una vez más su compromiso con la paz».



Barrio, Pagazaurtundúa, Revilla e Ibáñez, junto al monumento levantado en Reinosa junto a La Casuca de la Ascensión. :: B. CARBONELL